Le jour vint enfin éclairer nos désastres; mais, tout en déplorant les avaries de notre navire, nous eumes du moins la consolation de voir qu'aucun de nous n'avait péri, quoique plusieurs hommes, entraînés dans la chute des haubans et de la vergue, fussent tombés, les uns dans les haubans de misaine, les autres dans la mer.

La gazette de Varsovie fait mention d'un berger nommé Demetrius Grabowsky qui est mort il y a quelque tems à Potorsky, sur les frontières de la Lithuanie à l'âge de 169 ans. "Jenkins, l'homme qui a atteint le plus grand âge dont on se rappelle en Angleterre, a vécu le même nombre d'années que le berger polonais. Le vieux Parr a vécu 152 ans. L'on dit que Grabowsky a laissé un fils qui doit avoir maintenant 121 à 122 ans. Il est mort une semme à peu près dans le même tems, en Pologne, âgée de 124 ans. Joseph Ram, nègre, nous offre l'exemple le plus extraordinaire d'une longue vieillesse après Grabowsby; il est mort à l'âge de 146 ans.

Sir John Sinclair, dans son ouvrage sur la santé et la viellesse rapporte que toutes les personnes très agées qu'il a questionnées, se ressemblaient en deux choses—elles descendaient de parents d'une bonne constitution, et ce qu'elles pouvaient le mieux affirmer, elles se levaient de bonne heure le

matin.

## VIRGINIE DARE.

Le premier enfant né de parens anglais en Amérique, était une s'appellait Virginie Dare. Elle était née en Virginie en 1587, environ ; et pour indiquer le lieu de sa naissance on lui donna le nom de Virginie. Son père s'appellait Ananias Dare.

000000000 PENSÉE:

Une conduite déréglée aiguise l'esprit et fausse le jugement.

BONALD

Les agriculteurs vivent en paix, et il ne peut y avoir entre eux de rivalité ni de concurrence; les commerçants, au contraire, sont les uns avec les autres en conflit nécessaire d'intérêts; et l'on peut dire que l'agriculture qui laisse chacun à sa terre, réunit les hommes sans les rapprocher, et que le commerce, qui les entasse dans les villes et les met en relation continuelle, les rapproche sans le réunir.—ibid.

Adrien VI, pape, mort en 1523, fit une épitaphe dans laquelle il dit, que le malheur de sa vie a été d'avoir eu à commander. Ce souverain pontif avait pour principe qu'il fallait donner les hommes aux bénéfices, et non pas les bénéfices aux hommes.

O0000000 ——
Nous avons regula note de U. D. ; m'ayant point l'ouvrage qui contient le morçeau dont il nous parle, nous ne pouvons nous rendre à ses vœux.

IMPRIMEE PAR FRECHETTE & CIE., Nº 25, RUE LAMONTAGNE.